

# Melalui Wasbang, Babinsa Ajak Generasi Muda Cinta Tanah Air

**Agung widodo - MAGELANG.INDONESIASATU.ID**

Nov 1, 2024 - 08:16



*(Foto Dokumen): Babinsa Koramil 06/Grabag Sertu M. Salman Saat Memberikan Materi Wawasan Kebangsaan Kepada Puluhan Pelajar SMK Islam Sudirman Kecamatan Grabag*

MAGELANG -Anggota Koramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang Sertu M.Salman memberikan Wawasan Kebangsaan ( Wasbang) kepada puluhan SMK Islam Sudirman Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang, (31/10) Kamis kemarin.



Sertu M. Salman merupakan Babinsa Koramil 06/ Grabag mengatakan, bentuk kegiatan ini merupakan salah satu dalam menumbuhkan rasa tanggung jawab, memiliki kesadaran berbangsa, bernegara, kesatuan, persatuan dan cinta tanah air guna mewujudkan tegaknya kokohnya Negara Kesatuan Republik Indonesia.

" Bentuk kegiatan Wasbang yang saya berikan kepada generasi muda harus terus digaungkan demi memberikan kesadaran ber bela negara ," ungkap Babinsa.

Lebih lanjut disampaikan, hadirnya Koramil dalam kegiatan ini selain menjaga komunikasi antara Koramil dengan lembaga pendidikan juga untuk memperkenalkan ulang nilai dasar -dasar Pancasila dalam berbangsa dan bernegara.

" Selain memberikan wawasan kebangsaan, kami Babinsa juga memberikan edukasi tentang kenakalan remaja dan sosialisasi bullying kepada pelajar SMK Islam Sudirman " pungkasnya.

Ditempat yang sama, Iksan(16) salah satu siswa saat mengikuti Wasbang mengucapkan terima kasih kepada Babinsa Koramil 06/ Grabag yang selalu peduli dan konsisten dalam membangun karakter serta menanamkan nilai-nilai kebangsaan kepada kami," terang Iksan.

Kami berharap dengan kegiatan yang positif ini dapat memacu semangat kami dalam menumbuhkan rasa patriotisme dan nasionalisme.

" Semoga hadirnya Babinsa dalam pelaksanaan pemberian materi wawasan kebangsaan kepada saya dan teman- teman di sekolah, juga dapat menjadikan

pelajar SMK Islam Sudirman lebih berkualitas dalam semangat mengikuti kegiatan pembelajaran di sekolah," tutupnya.

Redaktur: Serka Gunawan